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ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 
DOUTORADO EM CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO ASSOCIAÇÃO 
UFMA/UFPI, REALIZADA EM 15 DE FEVEREIRO DE 2019. 
Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 30 minutos, teve início a 1 
1ª Reunião do Colegiado do Curso de Doutorado em Ciência da Computação Associação UFMA/ UFPI, 2 
realizada por videoconferênciana. Reuniram-se os seguintes professores: Anselmo Cardoso de 3 
Paiva(presidente), Mário Antônio Meireles Teixeira, Carlos de Salles Soares Neto, André Castelo Branco 4 
Soares e Pedro de Alcântara dos Santos Neto. Havendo quórum, o Professor Anselmo Cardoso de Paiva 5 
deu início à reunião obedecendo aos seguintes assuntos: A) Pautas – 1) Posse dos membros do Colegiado. 6 
No início da reunião o Presidente do Colegiado deu posse aos novos membros do Colegiado: Prof. Mário 7 
Antônio Meireles Teixeira, Prof. Carlos de Salles Soares Neto, Prof. André Castelo Branco Soares e 8 
Prof. Pedro de Alcântara dos Santos Neto   2) Discussão da Minuta das Normas Internas:a) Disciplina 9 
Estudo Dirigido. A minuta foi colocada em discussão e o Prof. Pedro de Alcântara dos Santos Neto 10 
sugeriu que as disciplinas Estudo Dirigido fossem operacionalizadas como uma disciplina normal, 11 
ministrada por um professor com o aluno matriculado normalmente no SIGAA, e que ao final da 12 
disciplina o professor que a ministrou registrava no SIGAA os temas abordados na disciplina e a 13 
avaliação final do aluno matriculado. Esta proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 14 
b) Concessão, Revogação e Manutenção de Bolsas de Pós-graduação. A minuta desta Norma Interna foi 15 
lida pelo presidente da sessão e foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi lida a minuta do Edital 16 
para a Seleção de Candidatos/as a Bolsa de Doutorado – 2019 o qual foi aprovado por unanimidade. c) 17 
Ingresso de Alunos em Regime especial. A minuta desta Norma Interna foi lida pelo presidente da sessão 18 
e foi aprovada por unanimidade. Finalizando, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 19 
encerrada a sessão. E para constar, eu, Anselmo Cardoso de Paiva, lavrei a presente ata que, foi lida e 20 
aprovada por todos os participantes da reunião, e será assinada por todos. São Luis, quinze de fevereiro 21 
de dois mil e dezenove. 22 
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